



## Protokoll zur Fachschaftsrat-Sitzung

am 01.06.2023 im Seminarraum E001 der Semmelweisstraße 10

### Anwesenheit (gewählte Mitglieder)

Long Pham, Nele Franke, Anna Gommlich, Jakob Görner, Mattes Baumann, Nelly Hermann, Nils Kirchberg, Marlene Werner

**Beschlussfähigkeit Ja**

### Anwesenheit (nicht gewählte Mitglieder)

Louis Chalupka, Sebastian Gerner, Caitlin Kurzweg, Femke Lange

### Anwesenheit (Gäste)

### Abwesenheit

Lea Höhn, Luise Kersten, Julia Koch, Leoni Richter, Maldaa Al Kadi, Simer Mammo, Volker Reger, Melanie Weismann, Lucas Selonke, Leonie Kühn, Jonas Costa, Christiane Donat, Sarah Ommer

### Sitzungsleitung

Long Pham

### Protokoll

Nils Kirchberg

## Tagesordnung:

|        |                 |
|--------|-----------------|
| TOP 01 | Finanzen        |
| TOP 02 | E-Mail-Anfragen |
| TOP 03 | BPhD            |
| TOP 04 | Veranstaltungen |
| TOP 05 | Projekte        |
| TOP 06 | Sonstiges       |

**Beginn der Sitzung:** 18:45 Uhr

### Abstimmung über die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Stimmen dafür: 10      Stimmen dagegen: 0      Enthaltungen: 2

Damit ist das Protokoll angenommen worden.

## TOP 01 Finanzen

- Die ausstehenden Beträge für die personalisierten FSR T-Shirts wurden von allen Personen beglichen, die Bargeldkasse wurde zurück zum Stura gebracht
  - Restbeträge (ca 400 Euro) werden erstattet

- Anna, Jakob und Leoni haben die Finanzerschulung erfolgreich abgeschlossen und wir können weiterhin Sachen beschließen
- Fuchsturm Geld sind 500€  
warum wollen wir das für Handschuhe nutzen, wenn es im HHP 85€ für Laborbedarf gibt?  
100 stk. = 3,50€ -> für 85€ 2400 Handschuhe zu haben und die Uni stellt auch noch welche schwierig FSR-Budget für Laborbedarf auszugeben, den die Uni stellen sollte lieber den Erstis beibringen wie man sparsam Handschuhe nutzt Erhöhung vielleicht, aber mind. 450€ für anderes zur Verfügung/nutzen (z.B. Volleyballturnier, ...)
- mehr Geld für Laborbedarf ausgeben, aber nicht die gesamten 500 Euro
- beim Proftreffen Thema Handschuhe ansprechen
- Umgang mit Handschuhen in "Überleben im Labor" und Sicherheitsbelehrung ansprechen
- bitte noch Geld FSWe an Anna überweisen

## TOP 02 E-Mail-Anfragen

- nochmal die Rechnung an Frau Bartsch (560€ - Unterkunft) schicken
  - PDF konnte nicht geöffnet werden
  - Anna macht das
- Ergebnis Urabstimmung: 15% haben abgestimmt, davon ca. 97% für erweiterung des Kulturtickets
  - Wurde schon auf Insta geteilt
- Bilder vom HIT23 im Drive hochgeladen
- Dokument: Studierendenzahlen, wurde uns zugeschickt (sind 271 im GS+HS)
- nächste FSR-KOM Sitzung : 07. Juni 2023 um 18 Uhr (c.t.) in der Carl-Zeiss-Straße 3, Seminarraum 207 (2. Etage)
  - <https://www.fsrkom.uni-jena.de/downloads/material/2023-06-07.pdf>
  - Long versucht hinzugehen; Long fragt Lea, ob sie mitkommt
- Campusmedien organisieren eine Podiumsdiskussion mit den Kandidaten für den Stura. Wollen folgende Fragen von uns wissen: Was waren eure Berührungspunkte mit dem StuRa in der letzten Legislaturperiode? Was wünscht Ihr Euch für den StuRa in Zukunft?
  - Berührungspunkte StuRa: Finanzsperre
  - Wünsche: mehr Kommunikation der Hochschulpolitik an FSRe
  - nach der Sitzung Punkte zusammensuchen
- Stöchio Nachhilfe aus dem höheren Semester
  - Mattes und Long fragen im Semester

## TOP 03 BPhD

- Der BPhD hat sich gegen die Teilnahme an der ABDA Kampagne "Gegen Zukunftsklau" als Teil der Eskalationsstrategie der ABDA ausgesprochen. Die genauen Gründe können in einem kleineren Rahmen mit dem BPhD diskutiert werden. Uns als Fachschaft ist es freigestellt, ob wir diese ABDA Kampagne unterstützen wollen.
- Im Rahmen der Novellierung der Approbationsordnung wird nach Support Persons gesucht. Diese sollen im Bereich Recherche und Entwicklung des NKLP (Nationalen Kompetenzorientierten Lernzielkatalogs Pharmazie) den BPhD unterstützen.
  - Text für Semester wurde schon geteilt

- Unsere Studierendenzahlen für die letzte BVT in Marburg wurden noch nicht eingereicht
  - Nelly leitet E-Mail an Jakob weiter
- Letztes Jahr waren 13 Fachschaften aktiv beim VampireCup dabei und haben 1645,5 Liter Blut gespendet. Dieses Jahr wird wieder ein VampireCup stattfinden und dazu wird es am 03.07 und 04.07 um 20 Uhr zwei Infoveranstaltungen geben
  - Nils geht hin
- Feedback zum Prozess rund um PosPaps bis 8.6. an Johanna
- Anmeldung zum PharmaWeekend endet am 02.06
- BVT-Bericht
  - Anträge wurden angenommen, wo wir dafür gestimmt haben
  - Homöopathie PosPap wurde abgestimmt
  - Alle Ämter abgestimmt
  - nächste Jubiläums-BVT in Brandenburg in Brandenburg
- Online Ordner, wo Partyspiele eingetragen werden können
- Feedback zum Prozess zur Erstellung von PosPaps gewünscht
  - Long schreibt E-Mail
- AODV am 05./06. August oder 12./13. August für Abstimmung des PosPaps zur Novellierung der AAppO

## TOP 04 Veranstaltungen

- Sommergrillen Update: Volleyballplätze (z.B Westsportplatz) per Email angefragt, bisher noch keine Rückmeldung (Alternative Sporthalle?)
- FSR Freizeit Abstimmung Juni ergab Wandern mit anschließendem Picknick
  - Routenvorschlag: Runde auf den Jenzig (Länge?)
    - Strecke Jena Ost Richtung Kunitz/Forstendorf
    - Am Jenzig großer Platz mit Waldschenke
    - Napoleonstein
    - Länge: nicht super lang, Fokus eher auf Picknick
  - Terminvorschlag (unter der Woche oder Wochenende?)
    - eher am Wochenende
  - Verpflegung einteilen
- Caitlin gibt Infos an Leoni weiter
- Profitreffen
  - Umsetzung eines neuen Konzepts: Profs bekommen vorher Tagesordnung mit Kritik, auf Profitreffen selbst wird nur noch auf Kritik eingegangen
  - Long kümmert sich um Doodle für die Profs
  - 2. Semester: Caitlin, Leonie
  - 4. Semester: Nils
  - 6. Semester: Anne, Melissa?
  - 8. Semester: Mattes, Marlene
  - 15.06.: Tagesordnung beschließen
- LAKT lädt zum PJ Abend ein, es sollen nur Termine vorgeschlagen werden, wahrscheinlich am 20.06.
  - letztes Jahr zwei PJ-Abende: einmal mit und einmal ohne Grillen (mit DÄF)
  - PJ-Abende zusammenlegen?
  - eher zwei Abende, da sonst Veranstaltung zu lang
- 6. Semester an Analytik Grillen erinnern

## TOP 05 Projekte

- FSR-Feedback

- Marlene schaut sich Feedback von Erstis an und fasst es für Alle zusammen

## TOP 06 Sonstiges

- Long, Luise, Leoni, Sebastian, Jonas, Anna (Teilzeit) für LAKT-Versammlung versucht anzumelden, ob das geklappt hat steht noch aus
  - E-Mail, dass Anmeldung geklappt hat
- ab wann gilt die Ämteraufteilung intern?
  - gelten ab 01.07.

**Ende der Sitzung:** 19:58 Uhr

**Nächste Sitzung:** 08.06.2023



Vorsitzender (Long Pham)



Stellvertretende Vorsitzende (Nele Franke)



Protokollant (Nils Kirchberg)

**Beschluss**

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit ist der Beschluss angenommen / abgelehnt.

**Meinungsbild**

Es wird darüber abgestimmt,

Stimmen dafür: X      Stimmen dagegen: X      Enthaltungen: X

Damit zeigt sich, dass